

- LA LANGUE DE NOS ENFANTS -

Dans le dernier numéro du Courrier Paroissial nous citons M. Bénéteau, Professeur à l'Ecole Normale d'Ottawa. Il se plaignait du peu de progrès que font nos enfants dans leur langage courant. Il pourrait y avoir amélioration si les parents s'intéressaient davantage à cette formation au foyer. C'est si vrai, disait-il, que nous constatons un progrès sensible, dans ce sens, chez les enfants d'un certain nombre de familles. Il serait si facile de reprendre leurs incorrections quand ils en font. Par exemple :

<u>NE DITES PAS</u>	<u>MAIS DITES</u>
Amener mes livres à l'école-	apporter mes livres
Je pratique le "type"	- j'apprend la clavigraphie
" " le "shorthand"	- j'apprend la sténographie
On nous enseigne le Bookkeeping-	la tenue des livres
Je me sers d'une plume fontaine-	plume réservoir
Mettre son sweater	- mettre son chandail
Barrer les portes	- fermer les portes à clé
Aller au store	- aller au magasin
Aller au Drug Store	- à la pharmacie
Prendre des drugs	- prendre des remèdes, médecines
Aller à la Barber Shop	- aller chez le barbier
Se faire shaver	- se faire raser
Manger des "beans"	- manger des fèves
L'engin du C.N.R.	- la locomotive.
Sur la siding	- sur la voie d'évitement
Le train a fait un Wreck	- le train est déraillé

Voilà autant de fautes que l'on entend chaque jour et que la plupart des parents peuvent corriger.

Un correspondant du "Droit" dans un des derniers numéros insiste sur la formation d'un esprit français chez nos enfants. Comment peuvent-ils bien parler leur langue, quand on reçoit aucune revue française, aucun Journal français à la maison? Si on n'a que les "Comiques" de langue anglaise pour meubler son esprit, il n'est pas étonnant que les résultats soient bien pauvres. Avec un peu d'attention et de bonne volonté nous ferions des progrès appréciables.

VRAI CANADIEN

- LA SEMAINE RELIGIEUSE -

LUNDI: G.M. Pour le repos de l'âme de Stanislas Moreau payée par la quête au service.
MARDI: G.M. Pour Narcisse Hébert par la quête au service.
MERCREDI: G.M. En action de grâces à la Ste Vierge par Grégoire Paquette.

JEUDI: G.M. En action de grâces à St. Joseph par Joseph Labelle.

VENDREDI: G.M. En action de grâces au Sacré-Coeur par Emile Quenneville.

SAMEDI: G.M. En action de grâces à Ste Anne par Godfroy Bigras.

Après la Gd'Messe: Réunion des Enfants de Marie.

DIMANCHE PROCHAIN: Est le dimanche des Dames de Ste Anne.

(SUITE DE LA 1re PAGE)

Un excellent remède à cette situation serait de cesser de faire affaire avec ces magasins de commerce, et même de retourner leurs catalogues.

Encourageons nos établissements canadiens-français. Du moins nous avons la certitude que notre capital ne servira pas à notre détriment.

- BIBLIOTHEQUE PAROISSIALE -

On apprend de sources bien renseignées que nous aurons une bibliothèque avant long temps.

Le local sera à la Caisse Populaire. Nous faisons appel à tous les paroissiens qui pourraient disposer des livres qu'ils ont déjà lus de les offrir comme leur contribution à la bibliothèque paroissiale.

Il y a un comité d'appointer pour recueillir les livres à domicile. Il est bien entendu qu'il est question de bons livres. Ce sera un moyen merveilleux de s'instruire tout en occupant ses loisirs et en développant le goût de la bonne lecture.

Ce sera aussi un moyen qui contribuera à enrayer la vague de mauvaises lectures qui sévit actuellement.

La bibliothèque est une oeuvre paroissiale. Cherchons à s'instruire. Les livres sont nos meilleurs amis. -

FLAVIEN

Actuellement le Gouvernement de la province de Québec publie une brochure sur le développement de l'enfant de 1 an à 6 ans. Il serait bien important que toutes les familles qui ont des jeunes enfants se procurent cette brochure.

Vous n'avez qu'à remplir le coupon plus bas et l'adresser à l'adresse suivante:

.....
 Dr. Sylvestre,
 Ministère de la Santé,
 Hotel du Gouvernement,
 Québec, Qué.

Veillez me faire parvenir votre brochure intitulé: "Croissance d'un enfant de un an à six ans".

Nom.
 Adresse.